

## Mini-Cromos se hará en San Andrés: Raimundo Angulo

Escrito por Redacción

Lunes, 12 de Agosto de 2013 10:26 - Última actualización Lunes, 12 de Agosto de 2013 10:42

---



El presidente del Concurso Nacional de Belleza, Raimundo Angulo Pizarro, estuvo en la isla preparando el célebre 'Mini-Cromos', producción fotográfica que este año se realizará en el archipiélago y contará con un despliegue especial en diversas locaciones, incluyendo posiblemente a Providencia y Santa Catalina.

El reconocido empresario estuvo acompañado de la directora ejecutiva del Concurso, Rosana Vanegas Pérez, con quien visitó a la gobernadora Aury Guerrero Bowie para entregar un saludo cordial de protocolo y de paso, comentar algunos aspectos de la producción que se llevará a cabo entre el 2 y el 9 de septiembre próximo.

De otra parte Angulo Pizarro aprovechó para entrevistarse con el presidente de la Corporación Departamental de Belleza del Archipiélago, Guillermo Basmagi Perez, con quien revisó asuntos relacionados con el Mini Cromos y se enteró de como marcha la preparación de la señorita San Andrés, Zuleyka Kiara Suarez.

“Esta es una magnífica oportunidad para que las islas brillen con toda su belleza en los medios nacionales. La producción del Mini Cromos tiene una repercusión inmensa y así lo entendieron la señora gobernadora y el secretario de Turismo, que nos ofrecieron todo el respaldo”, dijo el presidente del evento más antiguo y relevante de la belleza nacional.